



6° Intercapítulo
S. Miguel – Buenos Aires

INFORMATIVO N° 4

“Dichosos ustedes, si tienen que sufrir por la justicia.
No temen ni se inquieten;
... glorifiquen en sus corazones a Cristo, el Señor...
siempre dispuestos a defenderse delante de cualquiera que les pida razón
de la esperanza que ustedes tienen.”
1 Pt 3,14-15

Queridas Hermanas:

El trabajo Intercapitular ha llegado a su fin. Verdaderamente podemos alabar y agradecer a Jesús Buen Pastor que ha estado con nosotras con su Luz y su Gracia. Nos hemos sentido en comunión con todas a través de la oración recíproca, de la que hemos sentido la fuerza y la riqueza de sus frutos.

Durante los días 26 y 27 de junio hemos hecho síntesis de cuanto emergió en las reflexiones de las sesiones intercapitulares, llegando a delinear un camino común de Congregación para los próximos años: 2009-2011.

A partir del objetivo del 7° Capítulo General – que nos ha inmerso mayormente en el camino de *conformación a Cristo Pastor* y nos está solicitando cualificar *el ministerio de cura pastoral* – en estos años hemos cuidado particularmente la vida espiritual poniendo al centro la Palabra de Dios, la Eucaristía, la oración de discernimiento, para una renovada misión pastoral.

Ahora, continuando en este camino de conformación, somos invitadas a manifestar con mayor convicción, en la vida de cada día, *la razón de la esperanza que tenemos*: revitalizando nuestra Profesión Religiosa, manifestando mayor sentido de pertenencia a la Congregación, expresando con *celo* la cura pastoral en la *triple obra*, releída en el hoy.

Acogemos la apertura del *Año Sacerdotal* como tiempo de gracia y de ulterior ocasión para profundizar la realidad carismática de Pastorcitas en medio del pueblo de Dios. Otra oportunidad privilegiada para nuestra Congregación será el *Seminario de cura pastoral* (junio de 2010), durante el cual se reflexionará y profundizará el tema de la misión pastoral que nos conducirá hacia el 8° Capítulo General.

Hoy, 28 de junio, hemos aprobado la síntesis con las orientaciones comunes para toda la Congregación, y acogido la reflexión conclusiva de la Superiora General, Hna. Marta Finotelli. En la oración final hemos vivido un momento muy significativo, en el cual se repitió el signo hecho en la apertura del Intercapítulo, nombrando una a una las Hermanas de la tierra y del Cielo. Después, con el fragmento de *puzzle* que nos fue entregado al inicio de la asamblea intercapitular, hemos compuesto el ícono de Jesús

Pantocrator que lleva escrito en el reverso el capítulo 12 de la Carta de San Pablo a la comunidad de Roma, expresión visible del camino de comunión entre nosotras. A todas un gracias por la cercanía con la oración y los mensajes augurales.

Hoy la fiesta se hace más densa de gratitud y de alabanza por la Profesión Religiosa de la novicia Romina Paola Jalil, de la Delegación ARG-BO. Le auguramos vivir con verdadera alegría y fidelidad la vocación de Pastorcita que el Señor le ha donado. Este augurio lo hacemos extensivo a Analiesis Leslie, de la Delegación CO-VE-ME que hará su Primera Profesión mañana 29 de junio en Bogotá (Colombia).

Invoquemos con confianza María, Madre del Buen Pastor; con su ayuda y siguiendo las huellas de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, nuestra Congregación pueda ofrecer al mundo un testimonio de unidad y de valiente dedicación al Evangelio de Cristo.

Fraternalmente
en nombre de las Hermanas Intercapitulares
Hna. Ana Acero y Hna. Lucia Varo

San Miguel, 28 de junio de 2009
Vigilia de la fiesta de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo